



Los consejos sociales de las universidades públicas completan sus organigramas

EL NORTE

VALLADOLID. Las Cortes de Castilla y León designaron ayer a los miembros de los consejos sociales de las cuatro universidades públicas de la Comunidad mediante una votación por papeleta sobre los candidatos. Así, finalmente fueron respaldados con mayor número de votos los dos propuestos por el PP para cada universidad y el candidato del PSOE.

En concreto, a propuesta del PP fueron designados Ernesto Antolín Arribas y Jorge Villaverde Martín como miembros del Consejo Social de la Universidad de Burgos; a Ana Díaz-Rincón y Manuel Suárez al de la Universidad de León; a María Eugenia Bueno y Manuel Bruno Nevado al de la Universidad de Salamanca y a Alfonso Jiménez Rodríguez-Villa y Carlos Fernández Aganzo, director de El Norte de Castilla, al Consejo Social de la Universidad de Valladolid.

Por su parte, a instancias del Grupo Parlamentario Socialista Octavio Granado ocupará un lugar en el Consejo Social de la Universidad de Burgos; María Josefa Díaz-Caneja en el Consejo Social de León; Cipriano González en el de Salamanca y César Milano en el de la de Valladolid.

Los consejos sociales los forman 29 personas. Además de los presidentes y la representación de la propia universidad, cuentan con seis miembros a propuesta de las organizaciones empresariales; seis a propuesta de las centrales sindicales; uno a propuesta de la Agencia de Desarrollo Económico de Castilla y León; un miembro a propuesta de la Consejería competente en materia de Parques Tecnológicos o Científicos; seis miembros de reconocido prestigio del mundo de la cultura a propuesta de la Consejería de Educación y tres miembros a propuesta de las Cortes, los designados ayer. Por parte de la universidad, el secretario general, el gerente, un profesor, un estudiante y un representante del personal no docente.